

Cerrados los carteles taurinos de las Ferias

Las entradas se pondrá a la venta el día 12

A.M.R. Guadalajara
Los carteles de toros de las Ferias han quedado cerrados con una calidad aceptable. Los aficionados disfrutarán de tres corridas de toros y una de rejones. El viernes día 11, se celebrará el espectáculo cómico taurino "El Toronto", a las siete de la tarde. Los rejones serán el jueves 17, a las seis de la tarde, con toros de Sanz Jiménez para Fermín Bohorquez, Luis Domecq, Alvaro Domecq, Miguel García, Paco Ojeda y Andrés Cartagena. El resto de los actos se celebrarán a las seis de la tarde: viernes

18, toros de Hijos de Eduardo Miura para Javier Vázquez, Luis Miguel Encabo y José Ignacio Uceda Leal; sábado 19, toros de Javier Arauz de Robles para Joselito, Litrí y Enrique Ponce y el domingo 20, toros de José Luis Pereda para José María Manzanares, Francisco Ribera Ordóñez y José Tomás.

Los abonos se pondrán a la venta en la Plaza de Toros los días 12 y 13 y la entrada general a partir del 14. En los rejones, los mayores de 65 años tendrán un descuento del 50% en el tendido alto de sombra y de sol y sombra.

Servicio extraordinario de autobuses en las Fiestas

Funcionarán en horario de madrugada

REDACCIÓN. Guadalajara
Durante las Ferias, los autobuses urbanos tendrán un horario extraordinario para la capital y los barrios anexionados. Las salidas se harán desde el Infantado los días 15, 16 y 17, a la 1'30 y

las 2'30 horas de la madrugada; los días 18, 19 y 20, a la 1'30, 2'30, 3'30 y 4'30 y el día 21 a la 1'30.

Habrán dos itinerarios: Manantiales, Marchamalo y Usanos y Alamín, Iriépal, Valdenoches y Taracena.

Este año se prohibirá a los peñistas que lleven vidrio y botes al chupinazo

A fin de que no se repitan sucesos como los de las pasadas Ferias

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
El Ayuntamiento hará este año todo lo que esté en su mano para evitar que el chupinazo de las Ferias no se convierta en un campo de batalla como ocurrió el año pasado, cuando un grupo de gamberros descontrolados se dedicó a lanzar todo tipo de objetos al balcón presidencial durante el pregón de la peña "El Pellejo", en el que resultó herido leve el pregonero después de recibir un botellazo en la mano que le produjo un pequeño corte.

Así, además de reforzar la presencia de la Policía Local, el alcalde ha prohibido que los participantes en el chupinazo introduzcan objetos de vidrio, botes o elementos similares en la plaza Mayor. Además, tras una reunión con los representantes de las peñas, se ha llegado al acuerdo de que cada una dará al Ayuntamiento una relación de los



El año pasado, el chupinazo se convirtió en un batalla campal.

peñistas y se tratará de controlar a los gamberros, para lo que cada una procurará cuidar la organización y buen desarrollo del pregón y del desfile en la parte que les corresponda: «En estas reuniones las peñas han hecho un ofrecimiento de colaboración para evitar estas

situaciones que dañan la imagen de la ciudad y de las propias peñas», ha afirmado José María Bris.

También se ha avisado a aquellos grupos y peñas que quieran participar en el desfile inaugural que deberán comunicarlo con antelación al Ayuntamiento,

que les asignará el lugar que les corresponda a fin de evitar el descontrol y las largas esperas de la gente que quiere disfrutar del acto.

Entre otras advertencias destaca que las verbenas de las peñas deberán contar con autorización, y que será el Ayuntamiento el que fijará y controlará el nivel sonoro de las instalaciones y el horario de terminación. También se prohíbe que los grupos o peñas se reúnan en locales no autorizados.

Según ha afirmado el alcalde, «con estas medidas y la buena disponibilidad de todos, esperamos que la gente se divierta de la mejor manera posible y se respete a aquellos ciudadanos que, por una u otra razón, necesitan descansar y de esta forma logren la convivencia y la solidaridad tan necesaria en estos días para el buen desarrollo y disfrute de los actos».

Ferias

GUADALAJARA

FERIAS Y FIESTAS 98

¡Ven y Disfrútalas!

Excmo. Ayuntamiento de Guadalajara